SEGÚN REGIÓN CALLAO

Ex Sarita Colonia será penal modelo

El establecimiento penitenciario

del Callao ex Sarita Colonia será un penal modelo, según el presidente del Gobierno Regional del Callao, Alex Kouri, por lo que se invertirá 4 millones de soles. Así lo anunció el funcionario, en compañía del viceministro de Justicia, Erasmo Reyna, yeljefe del INPE, Jorge León. También anunciaron el proyecto de un nuevo centro penitenciario para mujeres, que será construido por el INPE y el Ministerio de Justicia en un terreno que entregará el Gobierno Regional chalaco.